

# 10 000ster Kunde im Gersbacher Dorfladen



Der 10000ste Kunde, Philipp Ühlin (Mitte), wurde von Vorstandsmitglied Petra Deiss, und Aufsichtsratsvorsitzendem Christian Walter im Gersbacher Dorfladen begrüßt.  
Foto: Gerd Sutter

GERSBACH (sut). Am Freitagnachmittag kaufte der 10 000ste Kunde im Gersbacher Dorfladen ein. Philipp Ühlin aus der Bergkopfstraße wurde aus diesem Anlass vom Vorstandsmitglied Petra Deiss und dem Aufsichtsratsvorsitzenden Christian Walter mit einem kleinen Präsent bedacht. Philipp kaufte für sich und seine Schwester ein, was bedeutet, dass der Gersbacher Laden auch von der Jugend angenommen wird. Christian Walter und das Ladenteam freuen sich sehr, dass der Laden gut angenommen wird. Auch Kunden aus dem Tal, welche die gute Gersbacher Qualität schätzen, kaufen gerne ein. Der Dorfladen wurde zum Mittelpunkt des Dorflebens. Besonders die ältere Generation freut sich und nutzt die Sitzcaféecke gerne zu einem "Schwätzchen". Vorstand und Aufsichtsrat der Genossenschaft freuen sich auch, dass die Umsatzerwartungen weit übertroffen wurden. Die Drei-Monatsbilanz sei positiv, da fast alle Gersbacher Haushalte den Laden nutzen. Christian Walter wies auch nochmals darauf hin, dass weitere ehrenamtliche Helfer/innen gesucht werden.